



Standard & Poor's aumenta la calificación crediticia de Guanajuato

La calificación de la entidad subió un escaño de 'BBB-' a 'BBB', o del séptimo al sexto grado de inversión en la escala global de la agencia calificadora, y de 'AA' a 'AA+', o del cuarto al tercer grado de inversión en su escala local.

Reuters

El estado de Guanajuato recibió una mejoría en su calificación crediticia por parte de la agencia calificadora Standard & Poor's debido a su buen desempeño presupuestal y bajo nivel de endeudamiento.

La calificación de la entidad subió un escaño de 'BBB-' a 'BBB', o del séptimo al sexto grado de inversión en la escala global de la agencia calificadora, y de 'AA' a 'AA+', o del cuarto al tercer grado de inversión en su escala local.

"Esperamos que el estado de Guanajuato mantenga un desempeño presupuestal fuerte durante 2015-2017 con superávits operativos promedio de 10% de sus ingresos operativos con base en la tendencia ascendente en sus ingresos discrecionales y en el control consistente del gasto de trasferencias y subsidios", escribió César Marcelo Barceinas, director en el área de finanzas públicas internacionales de Standard & Poor's.

"Entre sus pares mexicanos con calificaciones en la categoría 'BBB', el desempeño presupuestal de Guanajuato es el más sólido".